



OFICIO N° 91585
INC.: solicitud

Irg/ogv
S.126°/372

VALPARAÍSO, 13 de enero de 2025

Cúmpleme poner en su conocimiento la petición del Diputado señor FERNANDO BÓRQUEZ MONTECINOS, quien, en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de la Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a US. para que, al tenor de la solicitud adjunta, informe a esta Cámara sobre las obras ejecutadas en beneficio de los establecimientos educacionales de la Región de Los Lagos, indicando la inversión utilizada, presupuesto y monto para futuros proyectos, y lugares de la región en que serían desarrollados.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la República.

Lo que tengo a bien comunicar a US., conforme a lo dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a US.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR MINISTRO DE EDUCACIÓN



<https://extranet.camara.cl/verificardoc>

Código de verificación: AA38C6DA621EFB18



Valparaíso, enero de 2025

FERNANDO BÓRQUEZ MONTECINOS H. DIPUTADO DE LA REPÚBLICA
A: Ministerio de Educación

En virtud de las atribuciones legales y constitucionales que me asisten en calidad de diputado, solicito se oficie al Ministerio de Educación para que tenga a bien informar a esta Cámara, las obras de conservación o construcción que se han ejecutado en los establecimientos educacionales de la región de los Lagos, desde 2020 en adelante, teniendo en consideración los antecedentes que se exponen:

Sin duda, el lugar físico en donde las y los estudiantes realizan sus actividades recreativas y académicas, debe encontrarse en condiciones óptimas; dado que es la única manera de que los niños y jóvenes puedan crecer sin barreras que les impidan desarrollar su plan de vida.

En ese contexto, las dependencias juegan un rol fundamental y por lo mismo, quisiera conocer en detalle las últimas inversiones que se han ejecutado en la región de los Lagos, respecto a la construcción de nuevos establecimientos educacionales, así como aquellas obras de reparación o conservación a los establecimientos ya existentes.

Por ese motivo solicito a usted, la siguiente información:

- 1.- ¿Cuáles son las últimas obras que se han ejecutado en la región?
- 2.- ¿A cuánto asciende la inversión que se ha destinado para ellas?
- 3.- ¿Existen presupuestos comprometidos para realizar obras en 2025?
- 4.- De ser así, ¿Cuál es el monto que se tiene estipulado para su materialización?
- 5.- ¿En qué lugares de la región, se tiene previsto realizar tales obras?

Sin otro particular y esperando una pronta respuesta, saluda atentamente a usted:

Fernando Bórquez Montecinos.

FIRMADO DIGITALMENTE:
H.D. FERNANDO BÓRQUEZ M.

